

令和3年1月15日

関係者各位

株式会社殖産工務所  
総務管理部

## 弊社社員の新型コロナウイルス濃厚接触者のご報告とお詫び

この程、弊社社員が新型コロナウイルス濃厚接触者に該当しました。関係者の皆様には多大なるご心配及びご迷惑をお掛けしましたことを深くお詫びを申し上げます。

令和3年1月6日弊社に勤務する社員1名が新型コロナウイルス感染者の濃厚接触者であることが判明し、1月7日にPCR検査を行い【陰性】との判定ができました。保健所からの指示のもと接触のあった1月1日から14日間の自宅待機を行い、1月14日に抗原検査を実施し【陰性】の判定でありました。社員とその家族は14日間の待機期間中に発症していないことから通常の生活に戻ることができることの指導を受けました。（尚、弊社の濃厚接触者社員は12月30日から1月14日まで出勤していません。）

弊社独自の対応と致しまして、1月12日に所属部社員11名のPCR検査を実施し【陰性】の判定でありました。更に当分の間、夜8時以降の近親者以外の飲食（会食）の禁止、不要不急の県外移動の禁止、行動の確認を実施し、マスク着用、手指消毒、換気等の感染防止対策を徹底してまいります。

関係者の皆様にはご迷惑おかけしましたことをお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上